

Les rendez-vous du documentaire engagé

VOIR&AGIR  et **Politis**, présentent avec le



LA GUERRE DES COTONS Un film de Jean-Michel Rodrigo produit par Mécanos Productions

© Marina Paugam

À quelques jours de la prochaine Conférence Ministérielle de l'Organisation Mondiale du Commerce, qui aura lieu à Hong Kong du 13 au 18 décembre 2005,

le **CFSI**, **Voir&Agir** et **Politis**

vous proposent une **projection-débat autour de la « Guerre des Cotons »** :

mercredi 7 décembre 2005 à 20h

**Centre culturel La Clef - 21 rue de la Clef - Paris 5ème
M° Censier Daubenton (ligne 7)
ENTRÉE LIBRE**

**en présence de Jean-Michel Rodrigo, réalisateur
et Jean-Louis Vielajus, délégué général du CFSI.**

En Afrique de l'Ouest, on estime à 15 millions le nombre de personnes dépendant des revenus du coton pour vivre. En 2001, les producteurs cotonniers ouest africains ont lancé un premier appel pour la survie de leur filière, menacée par la concurrence internationale. Ils ont depuis porté la lutte dans l'enceinte de l'Organisation Mondiale du Commerce, notamment lors de sa dernière grande rencontre en 2003.

Contact presse :

Anne Laure Constantin, 01 44 83 63 42, constantin@cfsi.asso.fr
Plus d'informations www.cfsi.asso.fr